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Pergaulan remaja yang saat ini sangat mengkhawatirkan dalam sisi moral dan perilaku sebab 

perkembangan yang semakin maju dan arus modernisasi. hal tersebut dapat menimbulkan kenakalan remaja 

sehingga perlu membentengi diri dari pengaruh luar dengan menanamkan nilai religius. religius merupakan 

penghayatan serta implementasi dari ajaran agama dalam kehidupan sehari-hari, sehingga aspek religius ini 

harus ditanamakan secara maksimal. Dengan demikian Penanaman nilai religius kepada peserta didik itu 

sangat penting dimaksudkan agar menjadi pembiasaan yang baik dalam bertingkah laku dan menjadi 

manusia yang beriman dan bertaqwa kepada Tuhan yang Maha Esa dan berakhlak mulia. Nilai religius 

mencakup dari beberapa hal diantaranya terkait aqidah, ibadah dan akhlak yang menjadi pedoman dalam 

berperilaku sesuai dengan aturan-aturan Iillahi atau sesuatu yang berhubungan bisa berguna bagi batin dan 

rohani manusia.  

Tujuan penelitian ini adalah untuk (1) mengetahui bagaiamana penanaman nilai-nilai kejujuran 

pada peserta didik yang dilakukan melalui kegiatan keagamaan di Madrasah Aliyah AT-Thohiriyah 

Tulungagung, (2) mengetahui bagaiamana penanaman nilai-nilai kedisiplinan pada peserta didik yang 

dilakukan melalui kegiatan keagamaan di Madrasah Aliyah AT-Thohiriyah Tulungagung, (3) mengetahui 

bagaiamana penanaman nilai-nilai moral pada peserta didik yang dilakukan melalui kegiatan keagamaan di 

Madrasah Aliyah AT-Thohiriyah Tulungagung. 

Pendekatan penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif dengan jenis studi kasus 

yaitu merupakan penelitian mendalam tentang individu, satu kelompok, satu organisasi satu program 

kegiatan dan sebagainya dalam waktu memperoleh deskripsi yang utuh dan mendalam dari sebuah entitas 

dengan menghasilkan data yang selanjutnya dianalisis. Instrument kunci dalah peneliti sendiri dan teknik 

pengumpulan data yang digunakan adalah melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Data dianalisis 

dengan cara melakukan pengumpulan data dan mereduksi data yang kemudian akan ditarik kesimpulan dan 

melakukan penyajian data. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa adanya perencanaan, pelaksanaan dan evalauasi (1) 

Perencanaan penanaman kejujuran yaitu menekankan untuk berakhlakul karimah, pelaksanaan dengan 

melakukan ibadah yang sudah menjadi kewajibannya, belajar dengan kelas yang kondusif dengan peserta 

didik sungguh-sungguh belajar dan guru menyampaikan materi dengan sesuai, evaluasi kegiatan rapat guru 

melakukan penilaian akhlak peserta didik, memberikan tindak lanjut untuk siswa yang melakukan 

pelanggaran dan memberikan apresiasi bagi siswa yang sudah baik, (2) Perencanaan penanaman sikap 

disiplin dengan mengingatkan dan memberikan arahan untuk mantaati aturan yang ada dengan tertib, 

pelaksanaan dalam hal disiplin yaitu menjalani ibadah tepat waktu, adanaya kegiatan ngaji bersama, sholat 

berjamaah dan infaq setiap hari jum’at, evaluasi yang digunakan melalui kegiatan rapat guru dengan 

membahas kedisiplinan maupun pelanggaran yang dilakukan, melakukan penilaian dalam bertingkah laku  

dalam mentaati aturan yang ada. (3) Perencanaan dalam menanamkan nilai moral dimulai dari pendidiknya 

dengan memberikan teladan dan memberikan pendampingan dan pengawasan terhadap tingkah laku peserta 

didik, menekankan akhlak yang baik dengan sopan santun dan membangun hubungan yang baik pada orang 

tua maupun dengan teman sebaya, serta lembaga bekerjasama dengan wali murid untuk mendidik dan 

mengawasi peserta didik saat ada di rumah, pelaksanaan mengutamakan akhlak untuk bisa saling 

menghormati dan menghargai orang lain membiasakan diri untuk melaksanakan kegiatan ibadah 

keagamaan melaksanakan kegiatan yang membawa pengaruh positif, pendidik menumbuhkan rasa aman 

dan nyaman, evaluasi yang dilakukan untuk menilai moral peserta didik yaitu dengan penilaian akhlaknya 

bagaimana peserta didik bersikap kepada orang yang lebih tua bagaimana merek bersikap dengan teman 

sebayanya, dan memberikan tindak lanjut pada peserta didik yang menyimpang dan memberikan aprsesiasi 

kepada peserta didik yang mampu menanamkan nilai moral dengan baik dalam menjalani kehidupannya. 



 

xvii 
 

 

ABSTRACT 

 

Hamidah, Siti Nur. 2023. Strategies for Instilling Religious Values in Students Through Religious 

Activities at senior high school AT-Thohiriyah Ngantru Tulungagung. Thesis, Department of Islamic 

Religious Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung 

State Islamic University, Thesis Advisor: Germino Wahyu Broto, M.Sc  

 

Keywords (Key Word): Strategy, Religious Value 

 

Teen associations are currently very worrying in terms of morals and behavior because of 

increasingly advanced developments and currents of modernization. this can lead to juvenile delinquency 

so it is necessary to fortify oneself from outside influences by instilling religious values. Religion is the 

appreciation and implementation of religious teachings in everyday life, so that this religious aspect must 

be maximally cultivated. Thus the inculcation of religious values in students is very important so that they 

become good habits in behaving and becoming human beings who believe and fear God Almighty and have 

noble character. Religious values cover a number of things including those related to aqidah, worship and 

morals which serve as guidelines for behaving in accordance with divine rules or something related can be 

of use to the human mind and spirit. 

The purpose of this study was to (1) find out how to instill the values of honesty in students through 

religious activities at Senior high school AT-Thohiriyah Tulungagung, (2) find out how to instill 

disciplinary values in students through religious activities in Senior high school Tulungagung, (3) knowing 

how to instill moral values in students through religious activities at Senior high school AT-Thohiriyah 

Tulungagung. 

A qualitative research approach using descriptive methods with the type of case study is an in-

depth study of individuals, one group, one organization, one activity program and so on in order to obtain 

a complete and in-depth description of an entity by producing data which is then analyzed. The key 

instrument is the researcher himself and the data collection technique used is through observation, 

interviews and documentation. The data were analyzed by collecting data and reducing data which would 

then be drawn conclusions and presenting the data. 

The results of the study show that there is planning, implementation and evaluation (1) Planning 

in terms of honesty, namely emphasizing good morals, implementation by doing worship which has become 

their obligation, learning in a conducive class with students really learning and teachers delivering material 

accordingly , evaluation of teacher meeting activities conducting student moral assessments, providing 

follow-up for students who commit violations and giving appreciation to students who are already good, 

(2) Planning fosters a disciplined attitude by reminding and giving directions to comply with existing rules 

in an orderly manner, implementation in in terms of discipline, namely attending worship on time, there are 

joint Koran activities, congregational prayers and infaq every Friday, evaluation which is used through 

teacher meeting activities by discussing discipline and violations committed, assessing behavior in 

complying with existing rules. (3) Planning in instilling moral values begins with the educator by setting 

an example for students and providing assistance and supervision of student behavior, emphasizing good 

morals with courtesy and having good relationships with older people and with peers. as well as institutions 

in collaboration with student guardians to educate and supervise students when they are at home, 

implementing that is by prioritizing morals to be able to respect and respect others getting used to carrying 

out religious worship activities carrying out activities that have a positive influence, in creating an 

environment that supports educators foster a sense of security and comfort in students and provide guidance 

and good examples to practice, evaluations are carried out to assess the morale of students, namely by 

assessing their morals how students behave towards people who are more how they behave with their peers, 

and provide follow-up on students, if there are students who deviate, the teacher will provide guidance and 

direction to be better. and give appreciation to students who are able to instill moral values well in living 

their lives. 
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 خصالمل

۟لمدرسةممُشطةم۟لدَنيةمفي.م۟ست۟رتيجي تملغرَسم۟لقي م۟لدَنيةمفيم۟لطلابمَنمخلالم۟لأ٢م٣٢٠حميدةم،مسيتيمُار.م
ُيةم۟لتربيةموتدرَبم۟لمَُْينم،م۟لَيدمع ةم،مقَ م۟لتربيةم۟لدَنيةم۟لإسلاَيةم،مَ غ.مأطرَوْ ْ عاُ ي همُْ ُترومتالاُ يَر ةمإتتهاُ ُيم۟لث ُاَ

يناموُ۟يامبرَوتام،مَ جَتير ة:مجرََ غمج َْةم۟لدولةم۟لإسلاَيةم،مََتش رم۟لأطرَوْ غ غاُ مرحمةماللهمتالاُ
م

م۟لإست۟رتيجيةمو۟لقي م۟لدَنيةسية )الكلمات الرئيسية(:الكلمات الرئي
م

ملُغ َةمَنمْيثم۟لأخلاقمو۟لَُاكمبَببم۟لتطار۟تم۟لمتقدَةم تْتبرمجمْي تم۟لمرَُ۟قينمفيم۟لاقتم۟لح ليمَقُقة
بشكلمَتزَ۟دموتي ر۟تم۟لتحدَث.مُذ۟ميمكنمأَمَؤديمإلىمجناحم۟لأْد۟ثم،ملذلكمَنم۟لضرَوريمتحصينمُفَهمَنم۟لتأثي۟رتم

يةم،ملذلكميجبمتنَيةمُذ۟م۟ لخ رجيةمَنمخلالمغرَسم۟لقي م۟لدَنية.م۟لدَنمُامتقدَرَموتنفيذم۟لتْ لي م۟لدَنيةمفيم۟لحي ةم۟لياَ
مع د۟تمَْنةمفيم ۟لج ُبم۟لدَنيمإلىمأقصىمْد.موبالت ليمفإَمغرَسم۟لقي م۟لدَنيةمفيم۟لطلابمأَرَمَه ملُغ َةمْتىمَصبحا۟

مباللهمت ناَ مبشرًَ۟مَؤَ صبحاَ مبشخصيةمُبيُة.متشَلم۟لقي م۟لدَنيةمعددً۟مَنم۟۟لتصرَفموَ تَتْاَ هموَ لأشي ءمبم مفيمْ لىمويخ فاُ
العبادة والأخلاق التي تكون بمثابة مبادئ توجيهية للتصرف وفقاً للقواعد الإلهية أو ما يتعلق بها يمكن أن  ذلكمتُكم۟لمتُْقةمبالْقيدةم،

 تكون مفيدة للعقل والروح البشرية.

يفيةمغرَسمقي م۟لصدقمفيم۟لطلابمَنمخلالم۟لأُشطةم۟لدَنيةمفيم١ذهم۟لدر۟سةمُام)َ َم۟لغرَضمَنمُ (مَْرَفةمَ
غمم) ْ عاُ ي همُْ ُترومتالاُ يَر ةم۟لُْي مإتتهاُ يفيةمغرَسم۟لقي م۟لتأدَبيةمفيم۟لطلابمَنمخلالم۟لأُشطةم٢۟لمدرسةم۟لث ُاَ (مَْرَفةمَ

ي همُْ ُ يَر ةمفيم۟لُْي مإتتهاُ غمم)۟لدَنيةمفيم۟لمدرسةم۟لث ُاَ ْ عاُ يفيةمغرَسم۟لقي م۟لأخلاقيةمفيم۟لطلابمَنم٠ترومتالاُ (مَْرَفةمَ
غ. ْ عاُ ي همُْ ُترومتالاُ يَر ةمإتتهاُ مخلالم۟لأُشطةم۟لدَنيةمفيم۟لمدرسةم۟لث ُاَ

نهجم۟لبحثم۟لناعيمباستخد۟مم۟لأس ليبم۟لاصفيةمَعمُاعمدر۟سةم۟لح لةمُامدر۟سةمَتَْقةمللأفرَ۟دمومجَاعةموْ۟دةم
نظَةموْ۟دةموم تَْقملكي َمَنمخلالمإُت جموَ برَناَجمُش طموْ۟دموَ مإلىمذلكمَنمأجلم۟لحصالمعُىموصفمَ َلموَ

۟لبي ناتم۟لتيمَت متحُيُه مبْدمذلك.م۟لأد۟ةم۟لرَئيَيةمُيم۟لب ْثمُفَهموتقنيةمجمعم۟لبي ناتم۟لمَتخدَةمُيمَنمخلالم۟لملاْظةم
لاصم۟لنت ئجمتموتقُيلم۟لبي ناتم۟لتيميمكنمبْدمذلكم۟ستخو۟لمق بلاتمو۟لتاثيق.متممتحُيلم۟لبي ناتمَنمخلالمجمعم۟لبي نا

موعرَضم۟لبي نات.
(م۟لتخطيطمَنمْيثم۟لصدقم،مأيم۟لتأَيدمعُىم۟لأخلاقم١تظهرَمُت ئجم۟لدر۟سةمأَمُن كمتخطيطموتنفيذموتقيي م)م

ممطلاب۟لحَيدةم،مو۟لتنفيذمعنمطرََقمأد۟ءم۟لْب دةم۟لذيمأصبحمو۟جبه م،مو۟لتُْ مفيمفصلمدر۟سيمَا۟تمَعم۟ل ۟لذَنمَتَُْاَ
.م۟لما۟دموفقً ملذلكم،متقيي مأُشطةم۟جتَ عم۟لمُْ موإجرَ۟ءم۟لتقييَ تم۟لأخلاقيةملُطلابم،موتافيرم۟لمت بْةم ْقً مو۟لمَُْينمَنفذوَ
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م۟لاُتهَ  تموتقديمم۟لتقدَرَملُطلابم۟لجيدَنمبالفْلم،م) (م۟لتخطيطمَْززمَاقفً مَنضبطً مَنمخلالم٢لُطلابم۟لذَنمَرَتكباَ
يرموإعط ءم۟لتاجيه تمللاَتث لملُقا۟عدم۟لح ليةمبطرََقةمَنظَةم،موتنفيذمَنمْيثم۟لاُضب طم،مأيمْضارم۟لْب دةمفيم۟لتذَ

لمَاممجمْةم،مَت م۟لتقيي مَنمخلالمأُشطةملق ءم۟لمُْ م ةموصلاةم۟لجَ عةمو۟لإُف قمَ ۟لاقتم۟لمحددم،مُن كمأُشطةمقرَآُيةمَشتَر
(مَبدأم۟لتخطيطمفيم٠لمرَتكبةموتقيي م۟لَُاكمفيم۟لاَتث لمَعم۟لقا۟عدم۟لح لية.م)َنمخلالمَن قشةم۟لاُضب طمو۟لاُتهَ  تم۟

غرَسم۟لقي م۟لأخلاقيةمَعم۟لمُْ مَنمخلالمتقديممَث لملُطلابموتقديمم۟لمَ عدةمو۟لإشرَ۟فمعُىمسُاكم۟لطلابمو۟لتأَيدم
عم۟لأقرََ۟.م۟لتْ وم ب رم۟لَنموَ فمَمَعمأولي ءمأَارم۟لطلابملتثقيعُىم۟لأخلاقم۟لحَيدةمبُطفموإق َةمعلاق تمجيدةمَعمَ

مق درً۟معُىم ةمللأخلاقملتكاَ ت متنفيذمذلكمَنمخلالمإعط ءم۟لأولاَ مفيم۟لمنزلم،موَ اَ ۟لطلابمو۟لإشرَ۟فمعُيه معندَ مَكاُ
معُىم۟لقي ممُِشطةم۟لْب دةم۟لدَنيةمو۟لقي ممُِشطةمله متأثيرمإيج بيم،مفيمخُقمبيئ ۟لتيممةْ۟ت۟رمموْ۟ت۟رمم۟لآخرََنم۟لذَنمَْت دوَ

ت مإجرَ۟ءم۟لتقييَ تم تدع م۟لمَُْينمتْززم۟لشْارمبالأَ َمو۟لرَْ۟ةملدىم۟لطلابموتافرَم۟لتاجيهمو۟لأَثُةم۟لجيدةملََُ رسةم،موَ
مبشكلم يفمَتصرَفم۟لطلابمتج هم۟لأشخ صم۟لذَنمَتصرَفاَ لتقيي مَْناياتم۟لطلابم،مأيمَنمخلالمتقيي مأخلاقه مَ

م،مفَيقامم۟لمُْ مبتقديمم۟لتاجيهمو۟لتاجيهمليكأَبرمَعم۟لأقرََ۟م،موتقديممَت بْةملُطلا مبم،مإذ۟مَ َمُن كمطلابمَنحرَفاَ اَ
 أفضل.وإعط ءم۟لتقدَرَملُطلابم۟لق درَنمعُىمغرَسم۟لقي م۟لأخلاقيةمبشكلمجيدمفيمعيشمْي ته .

م  


